

ALIANZA REPUBLICANA es una agrupación de partidos políticos nacionales, regionales y locales. Se han federado para el solo objeto de establecer la REPUBLICA en España y prometen no separarse hasta que la obra señalada se cumpla en su totalidad.

Diario de Alicante

ALIANZA REPUBLICANA no constituye, ni aspira a constituir, un partido único, ni mermará bajo ningún pretexto la autonomía y disciplina interior de sus componentes, todos los cuales conservan su personalidad y mantienen su programa.

PERIODICO

REPUBLICANO

AÑO XIX

DIRECTOR: Emilio Costa

Alicante 15 de abril 1931

Propiedad: ALIANZA S. A.

Núm. 6.130

La República naciente en España

La nación la acoge con tanto júbilo como orden en todas partes

El último Borbón marcha al extranjero

El Gobierno republicano, al País

La representación de las fuerzas republicanas y socialistas, coligadas para una acción conjunta, siente la ineludible necesidad de dirigirse a España para subrayar ante ella la trascendencia histórica de la jornada del domingo 12 de abril. Jamás se ha dado un acto en nuestro pasado comparable con el de ese día, porque nunca ha mostrado España tan fuerte emoción civil y entusiasta contención, ni ha revelado con tanto vigor la digna firmeza que es capaz de desplegar en la defensa de sus ideales políticos. En la historia moderna de Europa hay actos civiles como el realizado por España el día 12; pero no hay uno que lo supere.

La votación de las capitales españolas y principales núcleos urbanos ha tenido el valor de un plebiscito desfavorable a la monarquía y favorable a la República, y ha alcanzado a su vez las dimensiones de un veredicto de culpabilidad contra el titular supremo del Poder.

En la formación de esos juicios adversos han colaborado todas las clases sociales del país, todas las profesiones, y aún ha quedado en la calle, vibrando, pero sin poder repercutir en las urnas, la admirable y férvida adhesión a nuestros ideales de las juventudes españolas.

Invocamos, pues, llegada esta hora, los supremos valores civiles a que rindin acatamiento en todo pueblo oculto las instituciones más altas del Estado, los órganos oficiales del gobierno oficiales del gobierno y los institutos armados: a todos es forzoso someterse a la voluntad nacional, que en vano pretenderá desfigurarse con el silencio o el voto rural de los feudos.

El día 12 de abril ha quedado legítimamente registrada la voz de la España viva; y si ya notorio lo que ansía, no es menos evidente lo que rechaza. Pero si por desventura para nuestra España a la noble grandeza civil con que ella ha procedido no respondiesen adecuadamente quienes con violencia desempañan o sirven funciones de gobierno, nosotros declinamos ante el país y la opinión internacional la responsabilidad de cuanto inevitablemente habrá de acontecer, ya que en nombre de esa España mayoritaria, anhelante y juvenil que circunstancialmente representamos declaramos públicamente que hemos de actuar con energía y presteza a fin de dar inmediata efectividad a sus anhelos impetando la República.

Niceto Alcalá Zamora, Alejandro Lerroux, Fernando de los Ríos, Santiago Casares Quiroga, Miguel Maura, Francisco Largo Caballero, Alvaro de Albornoz, Manuel Azaña.

El jubiloso día de ayer

El pueblo alicantino, con todo entusiasmo y cordura, proclama la República

De ayer a hoy

La noche última, como la tarde de ayer, fué de fiesta. De fiesta de hogar, jubilosa, íntima, cordial y llena de efusiones: Alicante recibió la República como algo tan suyo y tan esperado que no necesitó de más que verla aparecer para entregarse enteramente. Y hoy ha seguido el holgorio. No se ha trabajado casi en ningún taller; han seguido las manifestaciones y músicas. Y se han colocado banderas

republicanas en los dos centros oficiales donde aún no ondeaban en la Diputación donde la ha izado nuestro director y en el Gobierno Militar. Los buques anclados en el puerto han estado empavesados y las fiestas callejeras, ruidosas y sin incidentes se han sucedido en todas partes sin que ninguna nota triste empañara la alegría popular. En la provincia, en toda la provincia, también se ha seguido celebrando el restablecimiento de la República de manera en-

tusiasta echándose con banderas a la calle el vecindario con banderas y recorriendo las banderas de música las ciudades y aldeas. No recordamos un acontecimiento semejante. Ni una revolución como la efectuada el domingo en las urnas para derrocar un régimen ni unas consecuencias como esas que quedan apuntadas en las que se oyeron muchos vivas estentoreos pero no se ha oído un solo ¡muerte!

Datos para la Historia

La primera bandera republicana que apareció anunciando el triunfo fué la del DIARIO. La primera que ondeó en los centros oficiales fué en la casa de Correos, en el piso superior y fué colocada por los simpáticos oficiales de Telégrafos cuyo republicanismo estaba bien probado durante los acontecimientos de los últimos años. La última de los centros oficiales que la hizo ha sido la Diputación y fué por no hallar una bandera tricolor a mano. Como decimos antes, la ha llevado nuestro compañero Emilio Costa que la ha izado rodeado de los altos funcionarios de dicho organismo y entre los aplausos del gentío que llenaba la calle de Villegas.

La primera noticia

La esperada noticia de la proclamación de la República en España, fué conocida del público por nuestras pizarras. Esto ocurría a las 3'35 de la tarde, que desde Barcelona nos comunicaron el histórico acontecimiento. El entusiasmo se apoderó de las gentes e inmediatamente se organizó una imponente manifestación que se dirigió al Ayuntamiento.

Momentos de emoción

A los pocos minutos fué izado en los balcones principales del Palacio Consistorial, la bandera tricolor. El pueblo congregado en la amplia Plaza de Alfonso XII, prorrumpió, en vítores aplausos y otras pruebas de entusiasmo. Los momentos fueron de una emoción indescriptible. Los corazones latían emocionados, y muchos hombres y mujeres del pueblo lloraban de emoción y entusiasmo.

Día de fiesta

Desde este momento la gente recorre las calles con banderas republicanas, exteriorizando su júbilo de forma espléndida. El pueblo alicantino—con todo el español—dió ayer una prueba de civildad que constituyó un ejemplo para el mundo entero. El comercio cerró sus puertas, abandonaron el trabajo los obreros y varias bandas de música recorrieron las calles a frente de imponentes manifestaciones. La población presentaba un magnífico aspecto. España acababa de hacer su revolución de la alegría.

EL GOBIERNO

A la caída de la tarde de ayer quedó constituido el Gobierno provisional de la República, en la siguiente forma:

- Presidencia: Alcalá Zamora.
Estado: Lerroux.
Gobernación: Maura.
Marina: Casares.
Instrucción: Marcelino Domingo.
Trabajo: Largo Caballero.
Economía: Nicolau.
Comunicaciones: Barrios.
Guerra: Azaña.
Fomento: Albornoz.
Hacienda: Indalecio Prieto.
Justicia: Ríos.
Acto seguido se posesionaron de sus respectivos Ministerios que empezaron a funcionar normalmente.

En los Círculos

Con objeto de descongestionar el centro de la capital, se organizaron distintas manifestaciones que se dirigieron a los barrios extremos de la ciudad. Al frente de ellas iban los concejales del distrito, recientemente elegidos.

En los barrios el júbilo adquirió caracteres apoteósicos. Nada igual se recuerda en la Historia de los pueblos. En las Carolinas fué tal el entusiasmo que desde uno de los balcones del Círculo Republicano de aquella barriada tuvo que dirigirse la palabra a la muchedumbre congregada en la calle, nuestro compañero Pomares Monleón, concejal por aquel distrito.

En el Gobierno Civil

Mientras esto sucedía, una comisión de republicanos presidida por Carlos Espiá, se dirigió al Gobierno Civil, siendo recibida por el gobernador, que informado debidamente de lo ocurrido en Madrid, autorizó que fuera izada en el balcón principal del edificio la bandera republicana. Así se hizo entre

las ovaciones de la multitud. Los guardias de seguridad y la guardia civil, rindieron honores a la nueva enseña nacional.

En el Ayuntamiento

Ocurrido esto, se reunieron en el salón de sesiones de nuestro Ayuntamiento todos los concejales y ex concejales del Ayuntamiento republicano y algunas personalidades significadas del republicanismo alicantino. Se acordó nombrar un Comité encargado de la dirección del Municipio y la provincia hasta que se recibieran órdenes definitivas del Gobierno de la República.

Verbena

Por la noche hubo verbena en la Explanada, que resultó animadísima. La Banda Municipal interpretó varias veces «La Marsellesa» y «Los fogueros de San Chuán».

Un entierro

Llamó poderosamente la atención un humorístico «entierro de la Monarquía» que anoche recorrió las calles. Al llegar a la Explanada se le cantó un «gracioso responso» acompañado de la Banda Municipal.

En la cárcel

Como se corrió la voz de que los presos iban a ser libertados, ante la cárcel se congregaron anoche muchos ciudadanos en espera de los que sufrían prisión por delitos políticos o sociales. Hubo necesidad de que un conocido republicano les dirigiera la palabra para calmar la ansiedad de los gentes. Los presos salieron a los acuerdos de La Marsellesa ejecutada por dos bandas de música.

¡Santa libertad!

Anoche mismo, cumpliendo las órdenes del Gobierno provisional de la República, fueron puestos en libertad todos los presos políticos y sociales.

La invasión

Desde ayer tarde camiones y tranvías volcaron sobre la capital millares de personas de los pueblos vecinos que llegaba a la capital para asociarse al júbilo popular. Villefranqueza se plantó en masa en Alicante llevando el frente su banda de música. Otras bandas han llegado y han llgado comisiones de todos los pueblos y ciudades de la provincia que se han unido a la capital en estos momentos de encendido entusiasmo, de fervor por el triunfo de la República.

Otros de los

La bandera que se colocó en el Ayuntamiento la izó el exdiputado don Pascual Ors. La de la Delegación de Hacienda, el propio señor Delegado acompañado de varios funcionarios.

COMPRO

máquinas buen uso fabricar calzado. Ofertas: Guillén, Caballero Gracia, 10.—Madrid.

Toma de posesión del Gobierno Republicano

Madrid (Tel).—A las siete y media de la tarde llegaron al Ríos dirigiera la palabra al público para que le dejase paso. Al entrar en Gobernación los nuevos ministros fueron saludados militarmente por el escudrón de guardia civil que se hallaba en uno de los patios del mismo.

Miguel Maura, legó momentos después entrevistándose con el subsecretario señor Marfil al que dijo que a las seis de la tarde recibirían órdenes del Gobierno dimisionario para encargarse del Poder, pero que como eran las siete y media y todavía no se habían recibido aquéllas, el Gobierno republicano había decidido encargarse y lo hacia recomendándole lo pudiese en conocimiento del ministro dimisionario.

Después los ministros del primer Gobierno de la República salieron al balcón central del Ministerio donde el pueblo les acogió con delirantes manifestaciones de entusiasmo. Llamado por el Gobierno provisional pesó el despacho donde deliberaban los ministros el capitán Tournie y se avisó a los comandantes señores Orbe y Rieño para que se presentaran en Gobernación.

A las siete y cuarenta se reunió en Consejo el Gobierno el Gobierno republicano. Lo primero que se acordó fué dirigir telegramas a los gobernadores de provincias ordenándoles sin excusa alguna que entregasen el mando a los presidentes de las Audiencias. El Gobierno permanecerá reunido toda la noche. A las ocho de la noche se interrumpió la deliberación del Gobierno. A las ocho de la noche se interrumpió la deliberación del Gobierno. Alcalá Zamora dirigió la palabra a España por medio de la radio, pronunciando un discurso inenarrable, lleno de gran ardor cívico y emocionante. Entre otras cosas dijo: En vuestras manos, ciudadanos, está el Poder y a vosotros como guardia nacional de la República os compete asistir al Gobierno, vigilar sus actos y exigir satisfacciones y también nuevas responsabilidades si en ellas incurrimos, porque la autoridad es solo el pueblo emana. Vigilad y estar atentos porque si cual quier intento de coacción asomase, tiene que ser ahogado. El primer decreto que se firmará será el decreto de una amnistía y generosa amnistía, que sea la efusión completa y total de la aurora de una España grande como el Gobierno desea. Por ello es el cumplimiento de los deberes para con la Patria lo primero. Permaneced con el corazón en alto que el G.

La emoción del Pueblo

La emoción del pueblo alicantino se exteriorizó ayer en rasgos de conmovedora ternura. Recordemos algunos.

Cuando las manifestaciones populares invadieron la Explanada, el monumento de los Mártires de la Libertad fué rodeado inmediatamente de banderas republicanas. De pronto un niño humilde, de delantillo y albarcatis, un niño de unos nueve años de edad, se encaramó en las gradas del monumento, y vibrando todo de emoción y de entusiasmo, con magníficos ademanes de tribuno popular, dirigió su palabra al público. Fué una arenga encendida y un recuerdo emocionante a los mártires de 1844 cuyos nombres unió a los de Galán y García Hernández. La multitud, llorando, abrazó y ovacionó al pequeño orador del pueblo. Otro rasgo. Al ser proclamada en Alicante la República, una señorita, hija del que fué un conde republicano, recogió una brazada de flores para depositarlas sobre la tumba del padre muerto. Pero también se dejó parte de ellas que fué diseminando en el lugar del cementerio donde, según la tradición, reposan los restos de los Mártires de la Libertad.

COMPRO máquinas buen uso fabricar calzado. Ofertas: Guillén, Caballero Gracia, 10.—Madrid.

PRECIOS	
Un mes	2,25 pesetas
Fuera: Trimestre	8,00
Extranjero: Semestre	16,00
NUMERO ATRASADO:	0,30 pesetas

Diario de Alicante

PERIODICO REPUBLICANO

OFICINAS: MENDEZ NUÑEZ, 21
TALLERES: SAGASTA, 26
Apartado de Correos, 162
Teléfono número 288 (oficinas)
FRANQUEO CONCERTADO

Correspondencia literaria y política, al Director | Correspondencia administrativa y valores, al Administrador

bierno no puede ofrecer la felicidad, porque eso no está en su mano, os ofrece en cambio el orden. Ciudadanos: ¡Viva España! ¡Viva la República!

El último Borbón se marcha

Madrid (Tel.)—Desde las cinco y media de la tarde los alrededores de Palacio fueron tomados militarmente por los escuadrones de caballería de la Princesa y guardia civil que impidieron el paso al público. En Gubernación estaba reunido el Gobierno de la República y en Palacio el del rey.

A las cinco llegaron a Palacio los ministros y a las seis de la tarde terminó la reunión presidida por el rey redactándose inmediatamente el acta de abdicación.

El rey abrazó a un general y le dijo varias cosas. Después se despidió de los ministros.

Las escenas fueron patéticas y las presenciaron los palatinos y mujeres de la nobleza que llenaban la cámara regia.

A las siete y cuarto el secretario político de Aznar llegó a Gubernación con las referencias de Palacio exponiendo a los ministros de la República que los ministros habían aconsejado al rey la única fórmula posible y éste había hecho renuncia al Trono.

Terminado el Consejo en Palacio, el conde de Romanones como ministro de Estado y por encargo de sus compañeros, comenzó la gestión para preparar el viaje a las personas reales.

Se estudiaron conveniencias y posibilidades, pues lo primero era asegurar la integridad de las personas.

Primero se habló de la salida de toda la familia real por la frontera portuguesa, acordándose luego que el rey saliera para Cartagena y el resto de la familia real, en tren a París para seguir viaje a Inglaterra.

El Gobierno de la República después de la renuncia del Rey al Trono ordenó que la salida de todas las personas reales del territorio español sea garantizada adoptándose todas las medidas necesarias para ello sin olvidar de rendir a todas las augustas personas los honores correspondientes.

Se dijo que el doctor Marañón le acompañaría.

A las ocho congregaron ante llamada Puerta Incógnita cuatro automóviles.

Poco después de las ocho llegó a Palacio en su automóvil el ministro de Marina, almirante Rivera, en cuyo automóvil se veían tres ruedas de recambio y un gran bidón de gasolina.

También esperaban al rey un automóvil ocupado por un sargento y siete números de Guardia civil que componen la escolta en su viaje a Cartagena.

Primeramente el rey, bajó a las habitaciones del príncipe de Asturias donde se despidió de su hijo, pasando inmediatamente al piso principal donde se hallaba la reina y demás personas reales.

El acto de decir adiós a su

esposa e hijos fue verdaderamente emocionante y en los rostros de todas las personas reales se veía claramente la amargura de tal separación.

Rápidamente el rey salió por la puerta Incógnita y a su paso, los jefes de Palacio lloraban, recomendándole el rey serenidad.

El rey subió a su automóvil en compañía del infante don Alfonso de Orleans, último de la caravana formada por el coche de la escolta, el del ayuda de Cámara, don Francisco Montero, (en cuyo coche había solamente tres maletines de cuero) y el auto que conducía al ministro de Marina.

En Murcia

Murcia (Tel.)—A las tres y cuarto de la madrugada pasó por nuestra capital con dirección a Cartagena el rey destronado.

Don Alfonso ocupaba un magnífico coche. Seguíanle tres automóviles. Los coches pasaron a bastante velocidad, cruzando el Puente Viejo, para tomar la línea de Cartagena.

Aunque el paso fue rápido, las escasas personas que por curiosidad le esperaban, vieron que don Alfonso ocupaba un puesto junto al chófer y vestía abrigo de color claro.

En Cartagena

Cartagena (Tel.)—A las cuatro y cinco minutos de la madrugada ha llegado a la puerta del Arsenal el automóvil en que viaja el monarca acompañado

del almirante Rivera, del duque de Miranda y del infante. Le seguían los otros tres automóviles con la servidumbre y la escolta.

El público, detrás de las filas de los soldados, recibió los coches con un grito unánime de ¡Viva la República!

Estaban en el Arsenal y recibieron en la puerta a don Alfonso, las autoridades de Marina y Ejército, de Cartagena.

El rey seguidamente de dejar el automóvil se ha dirigido al embarcadero pasando a bordo del crucero que dispuesto a zarpar ha comenzado enseguida la maniobra de levar anclas.

El momento ha sido emocionante. La marinería saludaba militarmente al rey que afectuosamente y entero de ánimo, contestaba al saludo.

Nombramientos de altos cargos

Madrid (Tel.)—Se ha firmado un decreto nombrando director de Seguridad a don Carlos Bianco.

Ha sido nombrado gobernador de Madrid el señor Ortega y Gasset.

Miguel Maura dió posesión de la Alcaldía de Madrid a don Andrés Sabarrit.

Para la Capitanía General de Madrid ha sido nombrado el general Quiro de Llano y para el de Valencia el general Riquelme.

Para la Subsecretaría del Ministerio de Gracia y Justicia don Manuel Ossorio y Gallardo.

El Gobierno nombra embajador de España en Londres al notable escritor don Ramón Pérez de Ayala.

Subsecretario de Fomento será el señor Gordon Ordox.

Los presos y los desterrados

Madrid (Tel.)—A noche fueron puestos en libertad los presos políticos, entre ellos el capitán Sandino y los oficiales aviadores que tomaron parte en la sublevación de Cuatro Vientos.

El periodista Lillo también ha sido puesto en libertad.

También Galarza ha sido puesto en libertad.

En el resto de España sucedió lo igual.

El Ejército es del Pueblo

Todos los actos grandiosos celebrados en conmemoración de la gran jornada nacional por la que recobró la Patria su dignidad ha sido, han resultado páridos justo a la acogida que Alicante entero ha dispensado al Ejército este mediodía, cuando ha desfilar por las calles principales de la población como Ejército de la República, como Ejército del pueblo.

No hay palabras con que expresar el entusiasmo público y el entusiasmo de la tropa y de sus jefes.

Cuando salían del cuartel de Benidú, el general gobernador en el Casino, fué reconocido por la muchedumbre que invadía literalmente el paseo de los Mártires. El señor Cano iba de paisano y el público ante él vitoreó al Ejército republicano. El general ha tenido que dirigir

labra a la multitud variadísima. Poco después apareció en la capital la trepa y... el pueblo se ha entregado a transportes delirantes de entusiasmo.

No había manera de que los soldados pudieran avanzar; niños y niñas y hombres de todas las clases sociales rodeabanlos, los aupaban a hombros, los abrazaban y la masa humana inmensa lo invadía todo y los gritos y los vítores y los aplausos subían los acordes de La Marsellesa que ejecutaba la banda.

Al paso de la oía humana surgían oradores y más oradores, exaltados por el fuego patriótico y liberal y las conmovedoras escenas inenarrables se sucedían en todas partes y a cada paso.

Nunca como hoy puede decirse que el Ejército que del Pueblo salió, el Pueblo ha vuelto acogido como lo que es, su defensor y salvador, y no es como lo que parecía ser, guardia pretoriana de ninguna persona o familia.

Llegó Noaín

Santander (Tel.)—Al desembarcar, en España de regreso de su excursión a Lima, envió por conducto del DIARIO un cordial saludo a la sición alicantina.

COMPRAD UNICAMENTE

CREMA PARA EL CALZADO
SERVUS
CON ABRIDOR

Productos Químicos Hispano Lubszynski
BADALONA

Los acontecimientos y el DIARIO

No hay manera de hacer un periódico. Huelga todo el mundo en la ciudad y nuestros obreros quieren sumarse al jubilo nacional.

Por eso salimos hoy así. Pero nuestras pizarras no dejan de funcionar.

Por ellas irá conociendo el público los acontecimientos que se desarrollan los actos que se vayan a celebrar.... etc.

Victimario del régimen

José García Escudero

A las hérces de Jaca fusilados por Berenguer, a los encarcelados y a los perseguidos, hay que añadir una víctima más de este régimen monárquico cuya sgonía se acentúa en estas horas: don José García Escudero, Presidente del Circolo de Alianza Republicana de Callosa de Segura, y hombre que gozaba en su ciudad de los máximos prestigios. Este caballero, este ciudadano que ha estado en la lucha contra el absolutismo, fué encarcelado a raíz de los sucesos de Diciembre pasado y víctima de una enfermedad adquirida y agravada en la cárcel, fué sacado de su celda el martes pasado en estado desesperado. Y don José García Escudero, murió el domingo

dia 12, precisamente el día mismo en que comenzaban a liberar en España los ideales que él defendió y a los que ofreció su propia vida.

El entierro fué solemnisimo, asociándose todo el pueblo de Callosa de Segura, y el Ayuntamiento en pleno. En representación de la Junta provincial de Alianza Republicana, asistió don César Oarrichena, que con el presidente de la Casa del Pueblo de Callosa presidieron el acto fúnebre.

Como homenaje al finado el Ayuntamiento en corporación asistió al entierro, Reciban los familiares de la víctima nuestra más sincera condolencia.

Vida teatral

Principal

Se halla desde ayer en Alicante el tenor alicantino Pascual Latorre que se incorpora hoy a la compañía Sarrano que actúa en el Principal.

«Los clavetes», la popular zuzuela del maestro Sarrano es la elegida para que Latorre luzca sus portentosas cualidades líricas, formando en el conjunto de la compañía del citado compositor, que estos días atrás ha actuado en nuestro primer coliseo.

Prepague V. el «Diario»

Vidrios-Lunas-Marcos
Precios baratísimos

José Candela y C.ª Ltda.
ANTES SUC. DE CANDELA Y DEBESA

BALENA 23 y 25 ALICANTE
(Frente a la Posada «La Unión»)

A todos los herniados



El frente ortopédico señor TORRENT, de Barcelona, le recibirá GRATIS en ALICANTE sólo por SEIS horas el VIERNES día 17 de abril en el Hotel Miramar

Todas las visitas son gratuitas y a nadie obligamos a ningún gasto. Queremos únicamente aconsejarle con toda lealtad y hacerle una demostración palpable de lo que usted necesita. No deje perder esta ocasión que nada cuesta y le servirá de mucho

Le conviene y le es muy necesario a usted saber muchas importantes cosas que ahora ignora referente a su hernia y medios exactos que no fallan nunca para reducirla en absoluto y definitivamente curarla. Los procedimientos científicos y modernos de este reputado ortopédico le convencerán en el acto de que son los únicos, que sin la más pequeña molestia le transformarán a usted con pasmosa rapidez en el más perfecto estado de salud, como antes de estar quebrado. No dude ni pierda el tiempo; hoy, su hernia puede ser poca cosa; mañana, puede ser gravísima; y si quiere verse libre para siempre de su dolencia, acuda con la mayor confianza a esta visita, que a nadie le obliga ni nada le cuesta, pudiendo en cambio ganar mucho. Garantizamos a usted que no se arrepentirá jamás de habernos visitado; muy al contrario, quedará contento y agradecido por el mucho bien que para su tranquilidad y buena salud le habremos hecho. El especialista señor TORRENT, tendrá sumo gusto en recibirle en: Alicante el viernes día 17 de abril en el HOTEL MIRAMAR de 9 a 1 y de 3 a 5. NOTAS: en Játiva el día 16 en el Hotel Españolito, y en Murcia, el día 18 en el Hotel Amat.

ESPECIALIDADES PARA SEÑORAS: Fajas medicales y demás aparatos modernísimos y de grandes resultados para disminuir vientos voluminosos, evitar y curar hernias umbilicales, relajaciones, abortos, descensos abdominales, estómago caído, riñón flotante, etc., etc., conservando siempre la perfecta línea de la juventud.

Despacho y Gabinete en Barcelona: Unión, 13, Casa Torrent.



CAPELTINT
EL VERDUGO DE LAS CANAS